

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 25. 2. 1896

Herrn DR. RICHARD BEER-HOFMANN
Wien
I. WOLLZEILE 15.

Abend, Dienstag,
25. 2. 96.

Lieber Richard.

Heute erhielt ich diesen Brief. Ich habe sofort telegrafisch 25 fl. angewiesen. Wenn Sie können, thun Sie daselbe; nicht wahr?

Herzlich der Ihre,

Arthur

Könnte man auch an Hugo herantreten?

© YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt (Briefpapier mit Trauerrand), 1 Seite, Umschlag

Handschrift: schwarze Tinte, deutsche Kurrent

Versand: Stempel: »Wien 1/1, 26. 2. 96, 12–1 V«.

⁷ *Brief*] Hugo Bettauer hatte geschrieben, dass es Fels in Zürich wieder schlecht gehe (*Deutsches Literaturarchiv*, HS.NZ85.1.2518).

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Hugo Bettauer, Friedrich Michael Fels, Hugo von Hofmannsthal

Orte: I., Innere Stadt, Wien, Wollzeile, Zürich